

Ouvrir le quartier de l'Argonne

Le centre commercial Marie-Stuart était enclavé dans les « barres » du quartier de la Borde aux Mignons. Plusieurs d'entre elles ont été démolies. Des immeubles et des pavillons, d'une facture plus contemporaine, ont été construits. Et surtout, le centre commercial a été complètement transformé pour s'ouvrir sur le boulevard Marie Stuart. Avec ce nouveau centre commercial, et le développement de nombreuses entreprises et d'immeubles de bureau – ainsi que de logements neufs avenue des Droits de l'Homme, avec l'avenue Jean-Zay, toute proche, le quartier de l'Argonne se désenclave. Il est désormais pleinement ouvert sur l'espace urbain orléanais.